



OVERVIEW: Sephora is a visionary beauty-retail concept founded in France in 1970. Sephora's unique, open-sell environment features an everincreasing amount of classic and emerging brands across a broad range of product categories including skincare, color, fragrance, body, smilecare, and haircare, in addition to Sephora's own private label. Today, Sephora is not only the leading chain of perfume and cosmetics stores in France, but also a powerful beauty presence in countries around the world.

PROFIL: Fondée en France en 1970, la compagnie Sephora est un concept visionnaire de vente au détail de produits de beauté. L'environnement de vente libre unique à Sephora offre un nombre incalculable et continuellement croissant de marques classiques et émergentes pour une vaste gamme de produits pour soins de la peau, les teintures, les parfums, soins pour le corps, pour le sourire et pour les cheveux. De plus, Sephora a sa propre marque de distribution. Aujourd'hui, Sephora est non seulement un chef de file dans le domaine des parfums et des cosmétiques en France, elle jouit aussi d'une présence puissante dans le domaine des produits de beauté dans plusieurs pays à travers le monde.

CATEGORY: Beauty
SIZE: 3,600 – 8,500 sf
TYPE: Enclosed malls, major street locations
TERRITORY: Canada

CATÉGORIE: Cosmétique
TAILLE: 3 600-8 500 pc
TYPE: Centre commerciaux, emplacements sur rue
TERRITOIRE: Canada

CONTACT/COURTIER:

Jeffrey Berkowitz
jberkowitz@auroraconsultants.com
o: +1 (514) 737-6727 x 225
m: +1 (514) 824-6727

WEBSITE: <https://www.sephora.com/ca/en/>

